COMPTE RENDU DU CONSEIL D'ECOLE ELEMENTAIRE DE LA FERME DU BUISSON DU 22 JUIN 2010

Présents:

Les enseignantes: Mmes Piotrowski, Olivier, Jolivet, Vinot, Leyssenne, Mir,

Tesnier, Carré et Denis

Les représentantes des parents : Mme Lajili (indépendants),

Mmes Beauvironnet, Julian et Larmet (FCPE)

Le représentant de la Mairie : M. Meyer

1) Coopérative

Il restera environ 550€ à la fin de l'année.

2) Kermesse

Il y a eu moins de stands que prévus car il n'y avait pas suffisamment de parents. Ceux qui tenaient un stand ont apprécié les tranches de 1h (ce qui permettait de profiter aussi de la kermesse avec leurs enfants). Mais on aurait pu faire de tranches de 2h. Les enseignantes ont trouvé l'organisation pesante du fait du manque de parents impliqués.

La kermesse à rapporté 656€ à se répartir avec la maternelle.

3) Les sorties

Toutes les sorties prévues ont été faites ou vont se faire.

Les enseignantes constatent que des enfants viennent aux sorties sans piquenique. Les parents doivent impérativement fournir un pique-nique pour chaque sortie tel qu'il est indiqué dans le cahier vert.

Le projet CP de 2 jours à la ferme va être réalisé, les parents de la classe ont été très investis dans son financement.

4) Horaires de sortie des maternelles

A 16H30, les enfants de l'école élémentaire qui ont des frères et sœurs à aller chercher en maternelle ou doivent y retrouver leurs parents, peuvent passer maintenant par le portail entre les deux cours.

5) Travaux

Réalisés ou en cours :

- Changement des boites aux lettres. Fait. Il manque des clés.
- Réparation de la photocopieuse. Fait.
- Protection des poteaux dans la cour (fin juin)
- Sonnerie intérieure (pour les heures) : un devis est fait.
- Rideaux : en cours.

Autres demandes à la mairie

• Changer l'emplacement des cars (le stationnement actuel représente un

danger pour les piétons et les automobilistes) cette demande est à l'étude

- Sécurisation du passage piéton (des aménagements sont prévus dès la fin des travaux dans cette rue)
- Alarme incendie
- Fuite de la toiture, en cours (SAN)
- Des tables et des chaises, devraient être livrées avant la fin de l'année scolaire,
- Une nouvelle demande de mobilier pour la ludothèque sera faite, appuyée par M. Meyer.

6) RASED (réseau d'aide et soutien des élèves en difficultés)

Ce dispositif semble toujours appelé à disparaitre. Ce qui s'inscrit dans un ensemble de mesures qui inquiètent le Conseil: augmentation du seuil de fermeture des classes, grosse réduction de la formation des nouveaux enseignants, baisse de la scolarisation des 2 ans, globalisation des effectifs par commune...

7) Non remplacement des enseignants absents

Les parents constatent que les enseignants ne sont presque plus remplacés, ce qui entraine des surcharges d'enfants dans les classes. Les enfants dont l'enseignant est absent ne travaillent pas ou rentrent chez eux, (le mobilier et l'espace étant insuffisants, les enfants sont assis par terre) et souvent ils perturbent les classes qui les accueillent.

Les parents constatent une grave dégradation des moyens mis en place pour l'éducation nationale et s'inquiète pour l'avenir de nos enfants.

Un gouter de réflexion et d'information est prévu à ce sujet le 10 septembre 2010 à 16h30 devant l'école par les parents d'élèves.

8) Effectifs et classes pour la rentrée 2010/2011

39 enfants en CP 2 classes de CP

36 enfants en CE1 1 classe CE1

21 enfants en CE2 1 classe CE1-CE2

30 enfants en CM1 1 classe CE2-CM1

37 enfants en CM2 1 classe CM1-CM2 et 1 classe CM2

Soit 163 enfants et 7 classes + 1 CLIN (classe langage d'intégration nationale)

9) Evaluations Nationales CE1 et CM2

Résultats au dessus de la moyenne de la circonscription et du département (pour les CE1 ce dernier résultat n'est pas encore connu.)

10) Pont de l'ascension

Le vendredi 3 juin 2011 pourrait être remplacé par le mercredi 3 novembre 2011. A suivre...